

*Mit der Hilfe von  
Bekanntgabe*

## **Hilfsaktion für Kinder in Honduras**

### **Benefiz-Konzert in der Gemeindehalle Mötzingen**

#### **Blechbläserensemble „HeilixPlechle“ spielt kostenlos für Kinderhort**

Die schrecklichen Bilder der Flutkatastrophe in Asien sind uns allen noch im Gedächtnis. Und doch dürfen wir auch die anderen Probleme auf der Welt nicht aus den Augen verlieren!

1998 fegte der Hurrikan „Mitch“ mit zerstörerischer Gewalt über Honduras, riss viele Menschen in den Tod und brachte den Überlebenden Not und Elend.

Elsa Seeliger, die aus Honduras stammt und seit langer Zeit in Mötzingen wohnt, bat damals Freunde und Bekannte um Hilfe für das zerstörte Dorf in Honduras, in dem Ihr Bruder Pastor Funez als Pfarrer tätig ist.

Viele Menschen öffneten ihr Herz und den Geldbeutel. Die Kirchengemeinde Mötzingen übernahm die Organisation, Kleiderspenden konnten per Container nach Honduras geschickt werden, Geldspenden wurden direkt überwiesen.

Nachdem die ersten Hilfsaktionen die aktuelle Not etwas gelindert hatten, gründete Pastor Funez mit Hilfe von Mötzingern „Paten“ im Jahr 2001 die Kindertagesstätte „Luz y Vida – Licht und Leben“.

In dieser Tagesstätte werden Kinder, deren Väter verschwunden sind und deren Mütter tagsüber arbeiten müssen, von der Straße geholt und mit dem Nötigsten versorgt: sie bekommen Kleidung und Essen, erhalten Schulunterricht und haben wieder eine Heimat.

Finanziert wird dieses Projekt durch die Spenden aus Mötzingen. Über 30 Paten überweisen regelmäßig jeden Monat jeweils 25 Euro, Spenden kommen hinzu und werden ohne Abzüge direkt an den Kinderhort überwiesen, wo sie unmittelbar den Kinder zu gute kommen. So war es möglich, in dem zerstörten Dorf ein Haus für diese Kinder zu bauen, sie von der Straße zu holen und ihnen wieder eine Zukunft zu geben. Um dieses Projekt auch zukünftig zu erhalten, sind weiterhin finanzielle Mittel aus Mötzingen – und Umgebung – nötig.

**Darum veranstaltet die Kirchengemeinde Mötzingen am Sonntag, 27. Februar 2005 um 17 Uhr in der Mötzinger Gemeindehalle ein Benefizkonzert mit dem Blechbläserensemble „HeilixPlechle“.**

Die Gruppe spielt mit vier Trompeten, zwei Hörnern, drei Posaunen und einer Tuba hervorragende Bläsermusik „Von Barock bis Ragtime“! Die Bläser stammen aus dem oberschwäbischen Raum, leiten unter anderem zahlreiche Posaunenchoräle und bilden Jungbläser aus. Einer der Trompeter ist der aus Mötzingen stammende Björn Ludwig, über den auch dieses Konzert in Mötzingen vermittelt wurde.

**Der Eintritt ist frei, die Spenden werden direkt an das Projekt „Luz y Vida“ in Honduras überwiesen.**

Zu diesem Konzert lädt die Kirchengemeinde Mötzingen ganz herzlich ein. Ganz besonders würden sich die Veranstalter freuen, wenn auch Menschen von außerhalb Mötzingens mit Spenden oder einer Patenschaft diese gute Sache unterstützen würden.

*Fraunholz, Mötzingen  
F. Ludwig Tel. 07452/46230*